

Washington réaffirme sa préoccupation sur la situation au Burundi

@rib News, 28/07/2015 - Source Xinhua Le gouvernement américain continue d'être "profondément" préoccupé par la situation "précaire" et l'état de la démocratie qui prévalent au Burundi suite à des élections, a indiqué l'envoyé des Etats-Unis pour la Région des Grands Lacs, Thomas Perriello, qui vient d'effectuer un séjour de trois jours à Bujumbura, capitale burundaise. "Les résultats des élections burundaises ont été l'aboutissement d'un processus électoral contesté et caractérisé par la violence et le non-respect des droits civils et autres droits de l'homme des citoyens burundais", a relevé M. Perriello dans une déclaration remise mardi à la presse par l'ambassade des Etats-Unis au Burundi.

Le président sortant du Burundi Pierre Nkurunziza, au pouvoir depuis 2005, a remporté l'élection présidentielle du 21 juillet avec 69,41% des suffrages exprimés, et commencera donc un troisième mandat. "Lorsqu'un dirigeant essaie de changer les règles du jeu alors en milieu de la partie, juste pour se maintenir au pouvoir, il y a un risque que l'instabilité s'installe et que des conflits éclatent comme c'est aujourd'hui le cas au Burundi", selon la déclaration de l'envoyé spécial américain. M. Perriello a indiqué, en outre, que les "recents développements" au Burundi ont obligé les Etats-Unis à revoir les programmes concernant ce pays. Il a appelé à la reprise "immédiate" du dialogue inter-burundais, tenu sous l'égide de la médiation régionale.